



Familie Langl - Krippenbau aus Leidenschaft

In der Gemeinde Valley, im kleinen Dorf Sollach, bauen wir Krippen, welche maßstabsgetreu Bauernhöfe, Hütten und orientalische Gebäude darstellen. Vor allem die liebevoll ausgearbeiteten Details machen unsere Krippen so abwechslungsreich und einzigartig. Die Szenerien erzählen Geschichten, die zum Entdecken einladen.

Ein vergelt's Gott fürs Zeid nemma und wenn's eich gfeun hod sogt's as bitte weida.



Beim Kripperbau sind uns die individuellen Wünsche unserer Kunden sehr wichtig.



Im Rathaus
hama a Spendenbox aufgestellt.
Do derfst für dene was eine schmeißn,
dene es ned so guad geht wie uns.
A vergelt's Gott

Krippenführung

An einem Adventssamstag werde ich eine Führung mit vielen Geschichten zu den Krippen anbieten.
Termin wird über die Presse & www.holzkirchen.de bekanntgegeben. Gerne können Sie mich auch anrufen.

Die Kripperbauer wünschen Euch allen eine gesegnete und frohe Weihnacht.

Geschenk- und Krippenbau LANGL
83626 Valley, Sollach 4a,
Tel.: 0171 5395442
olangl@t-online.de

Wir möchten uns herzlich für die Unterstützung bedanken!



Krippenpfad durch Holzkirchen

Advent
2020
Krippenpfad
29.11. bis 6.1.



Unser „Krippenpfad durch Holzkirchen“ möchte Sie und Ihre Familie in der Adventszeit zum Bummeln einladen. Entdecken Sie an vielen Orten in Holzkirchen unsere liebevoll ausgearbeiteten Miniaturwelten.

1 Rathaus

Die alpenländische Krippe wurde von uns für das Treppenhaus im Holzkirchner Rathaus 2015 angefertigt.

2 TUI Reise Center

Die Idee für diese Krippe entstand aus einem Gemälde. Es vermittelt einen Eindruck von der Toskana. Die 16 cm großen Figuren sind aus Steinmehl geformt und mit passenden Stoffen bekleidet.

3 Raiffeisenbank

Diese Krippe ist aus mehreren Bildern und Eindrücken entstanden. Sie stellt eine kleine Stadt mit verschiedenen Händlern dar. Die 12 cm großen Figuren sind aus Holz von dem Schnitzer Ulrich Perathoner „Ulrich Krippe“ gefertigt.

4 Hut und Tracht

Die hier ausgestellte Hochgebirgssalm ist von einem Kalenderbild inspiriert. Die 10 cm großen Figuren der Hirtengruppe stammen aus Südtirol und sind aus Holz gefertigt.

5 St. Laurentius Kirche

Krippe der Pfarrei Holzkirchen mit Figuren von Sebastian Osterrieder (1864 - 1932) und wechselnden Darstellungen in der Weihnachtszeit. Flyer zur Kirchenkrippe liegt in der Kirche aus.

6 Kreissparkasse

Diese Berghütte aus den Schweizer Alpen wurde nach einem Kalenderbild nachgestaltet und mit 12 cm großen Holzfiguren der Schnitzerei Kostner aus Südtirol bestückt.

7 Augenoptik Häckl

Die Idee zu dieser Landschaftsszene kam uns durch den Hausnamen „Kienehaus“. Es stellt die Zusammenkunft der Drei Heiligen Könige auf dem Weg nach Bethlehem dar. Die Holzfiguren kommen von dem Schnitzer Lepi aus Südtirol.

Der Holzkirchner Krippenpfad auf einen Blick



Parfümerie Wiedemann 8

Wir zeigen hier nach einer Skizze den Ausschnitt aus einem Südtiroler Dorf, bestückt mit 12 cm großen Holzfiguren der Schnitzerei Lepi aus Südtirol.

DressCode Shoes 9

Diese kleine Krippe stammt auch von einer Skizze, aber das Besondere an ihr ist der Hintergrund. Die Maltechnik ist von dem Maler Bob Ross (Spachteltechnik). Die 10 cm großen Figuren stammen von dem Südtiroler Schnitzer Ulrich Perathoner.

Modehaus Jennerwein am Bahnhof 10

Die orientalische Krippe, die eine alte zerfallene Unterkunft darstellt, ist mit Palmen aus Tannenzapfen und Tonpapier dekoriert. Die Figuren sind aus Steinmehl geformt und mit passenden Stoffen bekleidet.

Bäckerei Kuhn - Cafe am HEP-Kreisel 11

Die erste Krippe steht im Erdgeschoss gegenüber der Treppe. Die Krippe zeigt einen Bergbauernhof mit einem Heustadl. Die Idee kam durch ein Bild aus einem Heimatbuch. Ausgestattet ist die Krippe mit 11 cm hohen, aus Steinmehl gefertigten, handbemalten Figuren.

Die zweite Krippe steht im 1. Stock. Der Ausschnitt eines orientalischen Dorfes mit Tonziegeldach und Palmen aus Tannenzapfen ist mit 12 cm großen Figuren aus Holz vom Schnitzer Ulrich Perathoner „Komet Krippe“ ausgestattet.

Weinfachhandel Priller 12

Auf einer Bergtour holten wir uns die Inspiration für das alpenländische Krippen. Das bäuerliche Anwesen in den Bergen wurde von uns für dieses Krippen nachgebaut und etwas umgestaltet. Die 12 cm großen Figuren aus Holz kommen von dem Schnitzer Kostner.